

Falta de respeto a la Kundalini

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Sept 19, 2018](#)

Hay muchos incidentes reportados en línea de personas que claramente tratan de hacer mal uso de la Serpiente como si fuera su sirviente o alguna fuerza ociosa, y en pocas palabras o se arruinan o no llegan a nada de ella.

Estos van desde gente del hinduismo hasta muchos otros. Incluso aquí, a lo largo de los años, he visto una falta de respeto masiva hacia la Serpiente y lo que significa, y un tratamiento no muy diferente de cómo todos estos budistas o hindúes tratan de acercarse a esto.

También hay una categoría peor. Los cristianos. Sí, cristianos. Hay muchos incluso en el Vaticano que en secreto y después de haber conocido la Verdad sobre nuestros orígenes como especie, han tratado de entrometerse con la Serpiente. El resultado para ellos es que algunos incluso son quemados vivos o vaporizados. Por quemado y vaporizado no pienses en superman, solo piensa en enfermedad psicosomática masiva y fritura interior.

Cuando la mente y el cuerpo no tienen todas las paredes derribadas correctamente, el aumento o estimulación de la Serpiente sólo puede crear confusión, discapacidad mental o espiritual, y todo tipo de otros problemas. Muchos gurús, incluso en Oriente, pretenden ser autoridades en la materia, pero cuando se les pide que demuestren algo, no pueden. Esto se debe a que en realidad no poseen este poder.

También hay muchos occidentales que intentan tratar a la Serpiente como una herramienta mágica para sus vacíos sueños de vanidad. Es decir, cocaína, sida, dinero, etc. En oriente tenemos a santos idiotas que

pretenden ser buenos y morales mientras violan a sus propios alumnos para un supuesto "despertar espiritual".

También muchos de los llamados practicantes no tienen realmente el conocimiento o la comprensión para manipular la Serpiente. Por esta razón, incluso si evitan las peores manifestaciones de ella, no pueden realmente hacer nada con las mejores manifestaciones. Una vida sin propósito no es algo bueno cuando se trata de esto.

Tampoco es infrecuente que personas que meditan dos veces a la semana o algo así no paren de repetir sobre su despertar de la Serpiente. Esto es peligroso, ya que algunas personas están incluso mentalmente o físicamente enfermas y sólo se les dice por personas al azar que «es el despertar de la kundalini».

Sin embargo, todo se reduce a que la serpiente no puede coexistir con personas llenas de maldad, complejos, odio a sí mismas y otros problemas. Tampoco puede no existir con estos santos mentirosos que predicán sobre el amor y la misericordia 24/7 mientras irónicamente tratan de domar una fuerza más grande que la energía nuclear para... simplemente amar a otras personas.

La hipocresía aquí es clara. No se busca esta fuerza sólo por «amor». Se puede «amar al prójimo» de la misma manera plástica que los cristianos afirman amar a cualquiera.

En una personalidad esquizoide cualquier Serpiente chocará tan fuerte con la mente del nativo que será difícil incluso vivir.

Por ejemplo, una mayor percepción del universo te hace ver diferentes razas, el bien y el mal, o tener aversión sobre digamos algunas cosas. No se puede tener una mayor percepción y actuar como One Love de Bob

Marley. Aquellos que intentan suprimir estas cosas que vienen de la consciencia mientras disparan su aumento están imponiendo los valores de la mente mortal en una fuerza que es mucho más comprensible.

Hay personas como los tibetanos que han alcanzado un alto nivel de comprensión. Sólo para encontrarse en soledad en las comunidades espirituales que ahora están tomadas por el Orden Mundial Judío que dicta que todo es lo mismo, que la asimilación es la regla, etc.

Por ultimo hay gente en seria guerra con Satanás. Incluso los yoguis orientales han admitido que Shiva es un ser extraterrestre de otra galaxia. Es evidente que Shiva (o como quiera que lo hayamos llamado a lo largo de los siglos) es un ser, al igual que muchos otros que hemos envuelto en nuestros mitos religiosos.

El bando enemigo, como revela su contrato con este mundo, es simplemente una colmena alienígena muy materialista y vil. Y muy odiosa. Maldicen y condenan a la humanidad página tras página de su libro. Odian claramente a la humanidad.

De forma similar, en su propio libro se afirma claramente que, si uno cae bajo su engaño e influencia, castigarán severamente a aquellos que intenten comprender algo espiritual o avanzar incluso en el intelecto.

Muchas personas, incluso en las etapas iniciales de la meditación, serán atacadas o experimentarán el rechazo de este programa de odio humano de las religiones abrahámicas, ya sea social o espiritual y mentalmente. En algunos casos donde el dogma abrahámico ha tomado el control, uno puede morir por interes en la espiritualidad. Vean el Islam y verán esto.

Sin embargo mucha gente toma lo anterior a la ligera y no solo tratan de cruzar al «lado oscuro» para robar nuestras galletas sino que son

condenados por estas. Adicionalmente el enemigo es un maestro en desevolucionar a los humanos. Ironicamente ellos tratan de robar la luz del «lado oscuro» para iluminar sus almas muertas y vacias. Esto no puede suceder de ninguna manera.

Mira lo bajo que ha caído la humanidad por los cultos abrahámicos y lo verás.

Aquellos que no tienen agallas para acercarse al «Lado Oscuro» que se nos presenta, no merecen la luz eterna que habita encerrada tras sus ilusiones y miedos.

La misma mentalidad existe en aquellos que piensan que pueden engañar a Satanás, mentir a los Dioses, o pensar que la Serpiente es una especie de comida de MacDonalds que puedes robar o abrirte camino.

Como dice la biblia judia ningún hombre puede tener dos amos. Esto viene de la boca de la colmena alienigena enemiga y lo que quieren decir es bastante claro. Del mismo modo uno debe elegir entre la verdad y el avance o la mentira y la degeneracion. Mezclar la verdad con la mentira siempre crea otra mentira y continua un circulo vicioso.

Aquellos que quieren la verdad deben acudir a aquel cuyo nombre antiguo significa simplemente eso, Verdad. Satyan o Satán en lenguaje moderno.

Incluso los paganos se acobardan en este punto para dar el siguiente paso. Para aquellos sin perseverancia y aquellos valientes en Alma, la serpiente no puede convertirse en su «amigo». Estas personas simplemente se acobardan independientemente de la evidencia.

Las personas que niegan esto son arrogantes. Creen que sus opiniones y «sentimientos» son superiores a la verdad de la existencia. Luego están los

que sólo tienen sed de poder y sólo quieren ser «guays» u otros valores infantiles.

Puedes tener un mosquito bombeando toda la sangre de tu cuerpo y esperar llevarte un metal de oro olímpico. Del mismo modo si tienes un pacto con la vida y los extraterrestres que odian a los humanos no puedes esperar ningún avance en tu humanidad.

No puedes estar lleno de miedo pavloviano paralizante sobre «Satanás» y creer que tu mente programada como un perro de repente entenderá toda la realidad del universo. No puedes tener miedo incluso de preguntar a Satanás sobre algo, y amar a seres malignos que quieren hacerte daño, y decir que quieres la «iluminación».

Aquellos que no pueden tomar los hechos más simples no les irá saludablemente tratando de entrar en algún contacto decente con la Serpiente. Es mejor dejarlo estar, en serio.